

SAINT-CHAMOND LOISIRS

## « La caravane Street-art se dévoile pour Mardi Gras »



■ Hervé Reynaud, maire, accompagné de Gérard Brally, Gabriel Girerd et de jeunes porteurs du projet. Photo Celine BRUNON

Ce 28 février le comité des fêtes de Saint-Chamond et le centre social de Lavieu inaugureront le projet « Caravane street-art », devant un public déjà conquis.

La caravane a été remise à neuf par les bénévoles accompagnés par des animateurs et un graphiste, l'artiste Gabriel Girerd nous parle de cette œuvre : « Je voulais faire ressortir les côtés cosmopolite et festif de la ville tout en laissant la porte ouverte à la liberté et la sensibilité des adolescents », tous les jeunes souhaitent suivre encore longtemps la caravane sur les différents événements où elle sera invitée. Nous la retrouvons donc pour la Biennale du Design à Saint-Chamond (9 avril), pour la Gametech (10 et 11 juin) et pour finir en septembre pour le Corso avec toujours le comité des fêtes à ses

côtés. Celui-ci a d'ailleurs participé à la décoration et la remise en état de la caravane. Ce qui a conquis les deux groupes de bénévoles c'est surtout de pouvoir créer une interaction avec les différentes associations de Saint-Chamond et de mettre à disposition un outil de partage autour de l'ouverture d'esprit culturelle et artistique, un avis que partage Valérie Joannin et Gérard Brally (directeurs respectifs du centre social et du comité des fêtes). La fête a continué avec le cortège du carnaval, les animations et le feu de joie traditionnel de cette journée de Mardi-Gras.

**CONTACT** Centre social de Lavieu,  
1, square Baudelaire, Tél. 04.77.31.75.44.  
Comité des fêtes de Saint-Chamond,  
1, place Hôtel Dieu. Tél. 04.77.19.63.98  
Graphiste Gabriel Girerd, Mail :  
gab.girerd@hotmail.fr